

**PERBANDINGAN KEKUATAN PASAR DAN KINERJA  
KEUANGAN PADA BANK SYARIAH INDONESIA (BSI) DAN  
MAYBANK MALAYSIA TAHUN 2022**

**SKRIPSI**

**Oleh :**

**Ira Aprilia Kartini  
NIM : 201917002310112**



**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH**

**FAKULTAS SYARIAH**

**INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM  
MOJOKERTO**

**2023**

**PERBANDINGAN KEKUATAN PASAR DAN KINERJA KEUANGAN  
PADA BANK SYARIAH INDONESIA (BSI) DAN MAYBANK  
MALAYSIA TAHUN 2022**

**SKRIPSI**

Diajukan Kepada :

Fakultas Syariah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim  
Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan Program  
Sarjana Strata Satu Perbankan Syariah



**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH  
FAKULTAS SYARIAH  
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM  
MOJOKERTO  
2023**

## ABSTRAK

**Kartini, Ira Aprilia.** 2023. **Perbandingan Kekuatan pasar dan kinerja keuangan pada bank syariah (BSI) dan Maybank Malaysia tahun 2022.** Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Syariah. Universitas Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing 1) Dr. Lu'lu 'Il Maknuun, SE.,M.M .2) Amir Ambyah Zakariyah, S.E.,M.SE.

---

**Kata Kunci:** Perbandingan Kekuatan Pasar, Kinerja Keuangan Dan Bank Syariah 2022

Penelitian ini mengkaji tentang laporan tahunan pada bank syariah Indonesia (BSI) dan Maybank Malaysia pada tahun 2022. Penelitian ini bertujuan untuk memberi pengetahuan baru terkait Perbandingan Kekuatan pasar dan kinerja keuangan pada bank syariah (BSI) dan Maybank Malaysia tahun 2022. Adanya penilaian kekuatan pasar dan juga kinerja keuangan pada perusahaan bank syariah menggunakan indikator yang telah diatur dalam perundang-undangan perbankan. Oleh sebab itu, penulis mengaplikasikan indikator pada perhitungan penilaian kekuatan pasar dengan menggunakan rumus rasio HHI dan untuk kinerja itu sendiri menggunakan indikator dengan rumus rasio CAMEL dalam mencapai hasil perhitungan pada perbandingan bank syariah Indonesia (BSI) dan Maybank Malaysia pada tahun 2022. Penelitian ini bersifat analisis deskriptif dengan menggunakan metode penelitian kuantitatif, dengan mengumpulkan laporan tahunan pada tahun 2022 oleh bank syariah Indonesia (BSI) dan maybank Malaysia, dengan hasil data tersebut peneliti akan menggunakan rumus rasio yang telah ditentukan. Hasil penelitian Perbandingan Kekuatan pasar dan kinerja keuangan pada bank syariah (BSI) dan Maybank Malaysia tahun 2022 serta hasil perhitungan diperolah bahwasannya Maybank Malaysia lebih unggul dibandingkan dengan Bank Syariah Indonesia(BSI), beberapa kemungkinan dapat menjadi alasan yang menjadi faktor yang mempergarahi maybank Malaysia lebih unggul dari pada bank syariah Indonesia (BSI).



## **ABSTRACT**

**Kartini, Ira Aprilia.** 2023. *Comparison of market power and financial performance at Islamic banks (BSI) and Maybank Malaysia in 2022.* Thesis for the Islamic Banking Study Program, Faculty of Sharia. KH Islamic Boarding School. Abdul Chalim Mojokerto. Advisor 1) Dr. Lu'lu 'Il Maknuun, SE.,M.M. 2) Amir Ambyah Zakariyah, S.E.,M.SE.

---

**Keywords:** Market Power Comparison, Financial Performance and Islamic Banks 2022

*This research examines the annual reports of Indonesian Islamic banks (BSI) and Maybank Malaysia in 2022. This research aims to provide new knowledge regarding Comparison of Market Strength and financial performance at Islamic banks (BSI) and Maybank Malaysia in 2022. There is an assessment of market power and also the financial performance of Islamic bank companies using indicators that have been regulated in banking legislation. Therefore, the authors apply indicators to the calculation of market power assessment using the HHI ratio formula and for performance itself using indicators with the CAMEL ratio formula in achieving calculation results on comparisons of Indonesian Islamic banks (BSI) and Maybank Malaysia in 2022. This research is descriptive analysis using quantitative research methods, by compiling annual reports in 2022 by Indonesian Islamic banks (BSI) and Maybank Malaysia, with the results of these data researchers will use a predetermined ratio formula. The results of a comparison of market power and financial performance at Islamic banks (BSI) and Maybank Malaysia in 2022 and the calculation results obtained that Maybank Malaysia is superior compared to Bank Syariah Indonesia (BSI), several possibilities could be the reasons that are factors that affect Maybank Malaysia superior to Indonesian Islamic banks (BSI)*



## الملخص

كارتيبي، إيرا أبريليا 2023. مقارنة بين القوة السوقية والأداء المالي في البنوك الإسلامية (BSI) وماييانك ماليزيا في عام 2022. أطروحة لبرنامج دراسة الصيرفة الإسلامية، كلية الشريعة. جامعة الحج الإسلامية الداخلية. عبد الحليم موجوكيرتو. المستشار 1) لؤلة المكنون، الماجister. 2) أمير أممية زكرياء، الماجister.

### الكلمات المفتاحية : مقارنة القوة السوقية والأداء المالي والمصارف الإسلامية 2022

يدرس هذا البحث التقارير السنوية للبنوك الإسلامية الإندونيسية (BSI) وماييانك ماليزيا في عام 2022. يهدف هذا البحث إلى تقديم معرفة جديدة فيما يتعلق بالمقارنة بين قوة السوق والأداء المالي في البنوك الإسلامية (BSI) وماي بنك ماليزيا في عام 2022. هناك تقييم لقوة السوق وكذلك الأداء المالي لشركات البنك الإسلامية باستخدام المؤشرات التي تم تنظيمها في التشريعات الصيرفة. ولذلك، يطبق المؤلفون مؤشرات حساب تقييم القوة السوقية باستخدام معادلة نسبة HHI وللأداء نفسه باستخدام مؤشرات مع معادلة نسبة CAMEL في تحقيق نتائج حصرية على المقارنات بين البنوك الإسلامية الإندونيسية (BSI) وماييانك ماليزيا في عام 2022. هذا البحث عبارة عن تحليل وصفي باستخدام طرق البحث الكمي، من خلال تجميع التقارير السنوية في عام 2022 من قبل البنوك الإسلامية الإندونيسية (BSI) وماييانك ماليزيا، مع نتائج هذه البيانات سيستخدم الباحثون صيغة النسبة المئوية مسبقا. نتائج المقارنة بين القوة السوقية والأداء المالي في البنوك الإسلامية (BSI) وماييانك ماليزيا في عام 2022 ونتائج الحساب التي تم الحصول عليها أن بنك ماليزيا يتتفوق على بنك الشريعة الإندونيسي (BSI)، يمكن أن تكون هناك عدة احتمالات هي الأسباب التي تؤثر على تفوق بنك ماليزيا على البنوك الإسلامية الإندونيسية. (BSI)

